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令和5年度 第1回東京都保険者協議会保健活動部会 会議要旨 

委員定数 11名 

 

1 開催日時  令和5年6月28日（水） 14時28分から15時50分まで 

 

2 開催会場  Web会議形式にて開催（AP西新宿4階J+Kルーム） 

 

3 出 席 者  【9名】   東京都担当部署            1名 

全国健康保険協会東京支部代表    2名 

健康保険組合代表          3名 

国民健康保険の区市町村代表     2名 

共済組合代表            1名 

 

4 会議次第 

○開  会 

○議  題  

（1）令和4年度 東京都保険者協議会保健活動部会の事業報告について【報告】 

（2）令和5年度 東京都保険者協議会保健活動部会の事業計画及び実施計画、 

年間スケジュールについて【報告】 

（3）令和5年度 特定保健指導等プログラム研修会及び保健事業に関する研修会に

ついて【報告】 

（4）令和6年度 特定保健指導等プログラム研修会及び保健事業に関する研修会に

ついて【協議】 

（5）特定健診データを活用した被保険者の健康状態等の分析について【報告】 

（6）保険者協議会の協働の取組について 

①促進月間等を活用した広報活動に関する取組について【報告】 

②東京都及び東振協が実施するイベントへの協力等について 

     Ⅰ. Tokyo健康ウオーク（東京都）【協議】 

     Ⅱ. 東振協いきいき健康づくり2023（東振協）【報告】 

（7）保険者の取組事例の構造化について【報告】 

（8）その他 

○閉  会 
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5 会議要旨 

議題（1） 

令和4年度 東京都保険者協議会保健活動部会の事業報告について【報告】 

議題（2） 

令和5年度 東京都保険者協議会保健活動部会の事業計画及び実施計画、 

年間スケジュールについて【報告】 

議題（3） 

令和5年度 特定保健指導等プログラム研修会及び保健事業に関する研修会について 

【報告】 

 

（事務局） 

【資料1～4】を用いて説明 

 

（部会長） 

質問、意見等はあるか。 

 （特になし） 

 

議題（4） 

令和6年度 特定保健指導等プログラム研修会及び保健事業に関する研修会について 

【協議】 

 

（事務局） 

【資料5】を用いて説明 

 

（部会長） 

質問、意見等はあるか。 

 

（健康保険組合を代表する副部会長） 

 令和6年度は研修会の回数が減るイメージか。また、全て一度に行うのか。 
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（事務局） 

 各研修会の差別化を図るため、総論と各論2コマという形で再構築してはどうかとい

うところを今回ご提案させていただいた。総論と各論の開催時期等の詳細については、

第2回以降の本部会でご協議いただきたい。 

 

（健康保険組合を代表する副部会長） 

そうすると、今まで初級編が3コマ、専門職編、中・上級編及び保健事業に関する研

修会が1コマずつ、計6コマあった分が3コマに減るということか。 

 

（事務局） 

ご認識のとおり。 

 

（健康保険組合を代表する副部会長） 

今まで各研修会は開催時期がずれていたので、受講できるチャンスが複数あったが、

同じ時期に開催すると受講が難しくなるかもしれない。配信期間を長くしていただけれ

ば受講しやすいのではと考えている。 

 

（部会長） 

 研修会のコマ数については、ご認識のとおり。今回の協議内容としては、研修会を6

コマから3コマに再編成させてもらうことでよろしいかというところまでとしたい。研

修会の開催時期やテーマについては、先ほどのご意見も含めてまた次回協議していきた

いと考えている。 

 

（健康保険組合を代表する副部会長） 

 各論が2コマ限定になるのか、今後の検討で2コマから3コマ、4コマと増えることがあ

るのか。個人的な意見としては、3コマに限定せず進めていただけたら嬉しい。 

 

（部会長） 

今ある研修会の内容を整理するため、コマ数を調整できればと思う。 

他質問、意見等はあるか。 
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（特になし） 

 では、研修会の構成については事務局案を軸に進めていただき、内容や開催時期等に

ついては次回ご提案をいただければと思う。事務局は今回のご意見を踏まえ、次回に向

けて調整を進めてもらいたい。 

 

議題（5） 

特定健診データを活用した被保険者の健康状態等の分析について【報告】 

 

（事務局） 

【資料6】を用いて説明 

 

（部会長） 

質問、意見等はあるか。 

 

（国民健康保険の区市町村を代表する委員） 

まだデータの収集をしていないが、今後データの収集はしたほうがよいか。 

 

（事務局） 

こちらのデータ収集については、データ分析部会の委員になっていただいている保険

者にお願いをしている。保健活動部会では結果の共有をさせていただくため、今年度デ

ータの収集をお願いすることはない。 

 

（部会長） 

他質問、意見等はあるか。 

（特になし） 

 

議題（6） 

保険者協議会の協働の取組について 

①促進月間等を活用した広報活動に関する取組について【報告】 
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（事務局） 

【資料7-1】を用いて説明 

 

（部会長） 

質問、意見等はあるか。 

（特になし） 

 

②東京都及び東振協が実施するイベントへの協力等について 

  Ⅰ. Tokyo健康ウオーク（東京都）【協議】 

 Ⅱ. 東振協いきいき健康づくり2023（東振協）【報告】 

 

（事務局） 

【資料7-2】を用いて説明 

 

（部会長） 

まず、協議の内容に入る前に、質問、意見等はあるか。 

（特になし） 

では、普及啓発グッズの種類について、ふさわしいと思うものに挙手をお願いしたい。 

［コットンバッグ］7名/［うちわ］0名/［クリアファイル］2名 

 

（部会長） 

結果、コットンバッグ7名、クリアファイル2名のため、普及啓発グッズについてはコ

ットンバッグで進めさせていただく。 

続いて、メッセージの内容について、何か質問、意見等はあるか。 

 

（健康保険組合を代表する副部会長） 

 文字数が多いので少なくなれば良いと思う。保険者協議会について知ってもらう良い

機会なので目的と構成団体を入れるのは良い案である。 
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（健康保険組合を代表する委員） 

コットンバッグは印字できる部分が表面のみのため、保険者協議会の目的・構成団体

についての印字が細かくなってしまうのではないか。 

 

（部会長） 

事務局はコットンバッグのデザインについて、委員のご意見も踏まえ、字数や見やす

さを考えた上でデザインを検討してほしい。もし細かすぎて見づらい等の不具合があれ

ば、来年また協議していきたい。 

 

（部会長） 

他質問、意見等はあるか。 

（特になし） 

 

議題（7） 

保険者の取組事例の構造化について【報告】 

 

（事務局） 

【資料8】を用いて説明 

 

（部会長） 

参加保険者の選定はいつからか。 

 

（事務局） 

既に概ね内諾をいただいており、現時点では5保険者ほどご協力いただく予定。今後

正式に通知などを行い、事業を進めて参りたい。 

 

（部会長） 

他質問、意見等はあるか。 

（特になし） 
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 （部会長） 

以上で本日の議事は全て終了とする。 

 

 

閉  会 


